

# *Muchos motivos para celebrar*

---



Por María Josefina Arce

Cuba está de fiesta. Música, bailes y alegría inundan las calles, plazas y hogares del país para celebrar el aniversario 61 del triunfo de la Revolución cubana y el advenimiento de un nuevo año que traerá otros retos, pero también satisfacciones.

Llega el 2020, tras un año difícil y complejo, pero en el que como bien expresara el presidente Miguel Díaz Canel el imperialismo norteamericano nos tiró a matar, y estamos vivos y con muchos motivos para celebrar.

Múltiples fueron los obstáculos a superar en estos doce meses transcurridos, por la ocurrencia de fenómenos meteorológicos y sobre todo, el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Pero la inmediata respuesta del gobierno, las medidas adoptadas y la solidaridad de los cubanos hicieron posible seguir adelante y que la Mayor de las Antillas concluya el 2019 con logros en varias esferas.

La ocurrencia a principios de enero de un tornado que devastó cinco municipios de La Habana mostró de lo que es capaz el pueblo, La capital de todos los cubanos se levantó y celebró sus 500 años, remozada y con la apertura de numerosas obras sociales.

Más de dos mil obras se realizaron en La Habana en su cumpleaños 500. El Capitolio Nacional, ubicado en el corazón de la ciudad, recuperó todo su esplendor, tras una ardua restauración.

Parques que también son símbolos de historia, tradición y arquitectura fueron objeto asimismo de estas inversiones de rescate, entre ellos, el Parque Lenin, los Jardines de la Tropical y la Finca de los Molinos.

Este movimiento constructivo se extendió a todo el territorio nacional y con esfuerzo propio, subsidios e inversión estatal se terminaron 43 700 viviendas, diez mil más de las planificadas. En este año se elevaron los salarios de los trabajadores estatales, lo que favoreció, ente otros aspectos, la reincorporación de casi 13 mil maestros a las aulas, para un 96,9 por ciento de la cobertura docente.

El país avanzó igualmente en la informatización de la sociedad. Se extendieron y profundizaron los servicios de telefonía y acceso a Internet, lo que convirtió a Cuba en una de las naciones donde más dinámicamente creció la conexión a la red de redes.

En el 2019 la Mayor de las Antillas perfeccionó su sistema político, con la aprobación de una nueva Constitución, resultado de un amplio y exhaustivo debate de toda la población, que contó también con la participación de los cubanos residentes en el exterior.

De acuerdo con lo establecido en la Carta Magna, se nombró al nuevo primer ministro, cargo para el que fue elegido Manuel Marrero, ex titular de la cartera de Turismo.

Estamos ante un nuevo año, en el que como nos convocó el presidente Miguel Díaz Canel seguiremos pensando y actuando como país, pues estamos decididos, aún con el recrudecimiento de la política hostil norteamericana, a conquistar el mayor bienestar posible y a defender las conquistas de la revolución.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/210899-muchos-motivos-para-celebrar>



**Radio Habana Cuba**